

Verwaltungsgemeinschaft Kochel a. See

- Der Vorsitzende -

Mitgliedsgemeinden: Kochel a. See und Schlehdorf



Ansprechpartnerin: Gabriele Herbsleb
Tel.: 08851 / 92 12-13
Email: verwaltung@kochel.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 016-2024

Kochel a. See, 04.07.2024

Umbau abgeschlossen: Bauamt der Verwaltungsgemeinschaft Kochel a. See mit neuem Personal und neuen Räumen

Schlehdorf/Kochel a. See- Im Bauamt der Verwaltungsgemeinschaft hat sich einiges getan: Es gibt nicht nur personelle Veränderungen, sondern auch einen Umzug in frisch renovierte Räumlichkeiten.

Der bisherige Leiter Dirk Grusdas hat nach mehr als drei Jahren die Verwaltungsgemeinschaft verlassen, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung in einer großen Kreisstadt in Oberbayern zu stellen. Die **Bauamtsleitung wurde Matthias Heufelder übertragen**, der seit über zehn Jahren bei der Verwaltungsgemeinschaft tätig ist und maßgeblich zur aktuellen Struktur der Abteilung beigetragen hat. "Eine große Herausforderung, über die ich mich sehr freue", so der neue Amtsleiter.

Im Juni 2024 haben zwei neue Mitarbeiter ihre Arbeit im Bauamt aufgenommen, und zum 1. Oktober 2024 wird eine weitere Mitarbeiterin das Team verstärken.

Frau **Anja Salvamoser** hat Aufgaben im Bereich der Bauverwaltung und im Mietvertragsmanagement übernommen. Sie bringt Erfahrungen aus einem Tiefbauunternehmen mit und meint: "Als Quereinsteigerin in der Bauverwaltung hoffe ich, dass mir meine Berufserfahrungen nützlich sein werden. Ich freue mich auf die neuen Herausforderungen und die Zusammenarbeit mit dem Team, das uns herzlich willkommen geheißen hat."

Herr **Matthias Drexl** übernimmt Aufgaben im technischen Bauamt und kümmert sich um Straßen, Wege, Plätze und den Bauhof. "Die unterschiedlichen Aufgaben bieten mir die Chance, an

den Projekten zu wachsen, mein Wissen zu erweitern, und ich freue mich auf die abwechslungsreiche Arbeit sowie die Zusammenarbeit mit neuen Kollegen", so die Kurzbeschreibung Drexls.



Bürgermeister und Stellvertretender Gemeinschaftsvorsitzender Müller (links) und Abteilungsleiter Matthias Heufelder (rechts) heißen die neuen Mitarbeiter Matthias Drexl und Anja Salvamoser im Bauamt willkommen.

Auch räumlich hat sich das Bauamt neu aufgestellt. Nach umfangreichen Renovierungsarbeiten im zweiten Obergeschoss des Rathauses konnte die Abteilung in neue, modernisierte Räume umziehen. Gemeinschaftsvorsitzender Jocher und sein Kochler Kollege Müller erhoffen sich dadurch eine direktere Zusammenarbeit und verbesserte Kommunikation, die die Abläufe für die Bürger beschleunigen und die Zusammenarbeit stärken.

Für etwaige Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit sehr gerne zur Verfügung und verbleiben mit freundlichen Grüßen

i.A.

Katrin Bauer
Büro des Vorsitzenden